



「思いやり」と「感謝」の心でウィサーブ

夏号

平成21年7月21日発行 第142号 仙台エコーライオンズクラブ情報委員会

編集責任者/金野伸介 印刷/高速美術印刷(株)



332-C地区ガバナーズローガン
堅い絆と奉仕で結ぶ、地域の輪

322-C地区アクティビティスローガン
勇気・決断

322複合地区アクティビティスローガン
集い来て 心ひとつに 奉仕の道を
We unite for service

国際協会モットー
We Serve

国際会長キーワード
Move to Grow

鳴原内閣、いざ出陣!

新会長 L 嶋原 信 行
新幹事 L 佐々木 貞 夫
新会計 L 菅原 博

「会長就任の挨拶」

新会長 L 嶋原 信 行



47期目の会長就任するに当たり大変緊張しております。

入会時私は29期宇野Lが会長の時にラグビー部の先輩でもあります熱海Lのスポンサーにて入会をさせて頂きました。

当時の思い出として地元経済界を牽引している50数名の会員の皆様がそれぞれの個性を発揮して各会員の持論を声高らかに話しておられました。

当時はそれがクラブの伝統である「イチヤモン」とは知りませんでした。素晴らしい和やかな例会でした。

この様な先輩会員の皆様が築いてくれた足跡を踏襲しながら会の運営に努めて

参りたいと思います。

「思いやり」と「感謝」の心でウイサーブをスローガンとして幹事の佐々木貞夫L、会計の菅原博L、2人のバイタリティー溢れるお力添えを頂きながら進めていきたいと思えます。

1年間会員皆様方の御指導とお力添えを御願ひ致します。

「幹事就任の挨拶」

新幹事 L 佐々木 貞 夫



この度L嶋原会長の許で二度目の幹事をさせて頂くこととなりました。一九七九年の入会ですからライオン歴も古いのだらうと思えます。馬齢を重ね、古希を過ぎる

迄になりましたが一所懸命努めて参りたいと思えます。新会長スローガン「思いやり」と「感謝」の心でウイサーブ、実にL嶋原を彷彿とさせる、心意気が良く現われていると思えます。

今期はこの標語を念頭に置き乍ら楽しい例会健全な運営を心懸けて参り度いと思っておりますので皆様のご指導、ご支援、ご協力の程を切にお願ひ申し上げる次第であります。

最近のLCは会員の減少で会長幹事を複数回受けざるを得ないクラブが大変多くなつて参りました。その中であつて我がクラブは会長を一度受けたライオンは未だなく幹事では私で2、3人目かと思えます。今後は会員の維持、増強で若い人、未経験の人達が新鮮な感覚でクラブ運営を切り盛りする様なクラブであり続けられたらすばらしいと思えます。エコーらしきと言葉を良く耳にしますが、新しい会員で運営するクラブであり続け、この様なことも「エコーらしき」に加えられたらユニークだろうと思えます。

さて今期のクラブの運営、方針につきましてはL嶋原会長の主導の許に進めて参りますが詳細についての検討はこれからです。国際協会、キャビネットの基本方針に添った奉仕活動に強力する事は勿論のことですが、単独クラブとしては例年通りの継続ACTを粛々と進めて参りたいと思っております。

但しクラブの皆様の援護なしには何も出来ません。何卒の熱いご支援、ご協力を重ねて申し上げ就任の挨拶と致します。

「会計就任の挨拶」

新会計 L 菅原 博



この度、会計を担当することとなりました。ライオン菅原です。今年一年間、なにとぞ宜しくお願い致します。

嶋原会長、そして佐々木幹事というペテランライオンとの3役ですのでさほど心配はしていませんが、なにせ性格的にABO UTなので、正確かつ慎重に会計の職務を遂行することに努力していきたいと思っております。

さて、昨春秋以降の世界不況により、製造業をはじめとした我が国の産業界は百年に一度といわれる大変厳しい経済環境に直面しております。

このような中、ライオンズクラブの活動をしていくには予算面で厳しいとは思いますが、エコでハイブリッド的な運営を嶋原会長、佐々木幹事のもと心がけたいと思っております。

皆様の更なるご協力をお願い致します。

一年間お疲れさまでした。

前会長 L 大久晃功
前幹事 L 渡辺浩吉
前会計 L 保坂浩一

「二年間を振り返って」

前会長 L 大久 晃 功



長いようで短かった1年間。皆様のおかげで何とか会長の職務を全うすることが出来ました。幹事を引き受けていただいた渡辺幸吉L、同じく会計の保坂浩一Lをはじめ全会員の皆様のご協力に感謝申し上げます。

「創意工夫でウィサーブ」をスローガンに掲げ、例会場のレイアウトに変化をもたせたり、ネームプレートの裏に役職名を表示したり少しは工夫をしたつもりですが、その効果の程は……?

米国発のリトマンショックに始まる世界同時不況に見舞われた後半でしたが、我がエコーライオンズクラブはチャーターナイト45

「二年間を振り返って」

前幹事 L 渡 辺 浩 吉



周年の翌年と云うこともあり、比較的平穏な1年間であったかと思えます。さらにこの1年間1人のメンバーの脱会もなく、逆に伊藤長作L、伊藤孝Lという大型新人を迎えることが出来たのが一番の嬉しい出来事でした。

また、私にとつては他クラブとの交流を通じ多くのライオンと知り合いになれたことも大きな収穫でした。他クラブから仙台エコーライオンズクラブへの期待が大きいことも肌で感じる事が出来た1年でした。会長経験を生かし、今後とも少しでも会の役に立つことが出来れば幸いです。

大久晃成会長のもと、スローガン「創意工夫でウィサーブ」を合言葉に、会員の方々に楽しい例会を心掛けさせていただき、会長のアイディアでテーブルの配置の工夫や、各ライオンの役割を意識していただくしかけ、又、旅行会など新しい試みもさせていただきました。この二年間、保坂浩一Lともども、大変楽しくやらせていただきました。

幹事としては力不足であったと思えますが、クラブメンバーのご協力に支えられてたことにより、何とか無事、役目を全うさせていただきました。誠にありがとうございました。どうぞごさいます。

益々、我がエコーライオンズクラブが栄えて、本来の使命を達成できますことと、次の嶋原信行Lを中心に新たなスタートがきますように、ご期待申し上げます。1年間、本当にありがとうございました。

「二年間を振り返って」

前会計 L 保 坂 浩 一



いう、たいへん苦しい三役がスタートいたしました。

私自身エコーに入会してそれほど時間がたっているわけではありませんが、会計という役を一年間やらせていただく事になりました。

会計という役職を全うできたかどうかと問われたならば、半分くらいはできたかなという感じです。

1年の中で多くのイベントに参加させていただきました。それを通して気づいた事として、物を見る目という事です。

同じイベントを見ても、先輩方は本当によくいろいろな所に気がつきます。言われてはじめて私自身が、あ、そうだなあ、と思うところが多々ありました。

これは普段から物事を良く見ているのか、それとも経験の差なのか、考えさせられる事の多い一年となりました。

どこで、何を、どれだけ早く気がつくかという事が人生においても重要な事になると思っております。

来期は、新会長のもとで計画委員長という役をやる予定になっております。役をやる事が勉強になると思えますので、今後とも引き続き役をこなしていきたいと考えています。

今年はいたらぬ会計ではありませんでしたが、皆様に力を貸していただけてすごした1年になりました。今期は、本当にありがとうございました。

あつという間に1年が過ぎてしまいました。昨年、大久会長、渡辺幹事、そして私と

6月25日(木) 仙台国際ホテルにて

新旧役員交歓会が行われました!

1年間
お疲れ様
でした!



新旧役員揃い踏み



旧役員へ花束贈呈



新役員の挨拶



オーボエとピアノの
コラボレーション



乾杯~!!



乾杯の音頭は林!!

会の結束は 楽しい宴から!!



締め挨拶は櫻井L!!



例会は生活のリズムの一つ

【神戸一宮 三宮】 三宮ライオンズクラブの例会は、毎月第1土曜日の夜、三宮ライオンズクラブ会館で開催される。例会は、生活のリズムの一つとして、多くの方々に参加されている。例会では、会長挨拶、報告、スピーチ、懇話会などが行われる。懇話会では、会員同士の交流や、地域の話題などが話し合われる。例会は、会員にとって大切な行事であり、生活の一部となっている。

三宮ライオンズクラブ
会長挨拶
報告
スピーチ
懇話会

ご覧になりました?
錦戸Lが
書かれた原稿が
ライオンズクラブ会報
「The Lion」に
掲載されました!!

新会員紹介

L伊藤 孝

昭和20年1月10日生

宮城県赤十字血液センター
所長



第二の人生の生き甲斐を求めて

平成20年11月27日にゲスト・ビジターとして林昭兵Lより紹介され、正式には平成21年1月13日に伊藤長作さんと一緒に仙台エコライオンズクラブに入会させて頂きました。私が会員の皆様と大きく異なる点は、現在の職業(医薬品製造業)が起業したものではありません。事業を継承された方もいらっしゃいますが、多くの方は自分で事業をされています。私の場合は還暦までは心臓外科医として働いてました。いつまでも外科医を続けられるもの

でもないのですが、幸い平成17年4月より血液センターに転勤になりました。今までとは変わって人事や財政面の仕事が増えました。本業である献血の他に骨髓バンク、臍帯血バンクなどにも関わっております。趣味は音楽鑑賞(クラシック)と二年前より習い始めた茶道(裏千家)です。異業種の方との交流を深め今後の生き方を考えていきたいと思っております。よろしくお願い申し上げます。

新会員紹介

L伊藤 長作

昭和17年8月15日生

株式会社 伊藤コンサルタント
代表取締役



今般、(株)東洋環境開発代表取締役社長、林昭兵様のご推せんを賜り、歴史と伝統のある仙台エコライオンズクラブに入会と許可されました。(株)伊藤コンサルタント代表取締役の伊藤長作でございます。

小生は、宮城警察署の警務官として四十年間、治安の任に当り、平成二十三年三月、仙台中央警察署署長と最後の退官。その後、自動車安全運転センター宮城早稲事務所長、東北電力(株)人財部調査役と在任致し、平成二十五年五月、企業の危機管理と主たる業務内容として、伊藤コンサルタントと起業し現在に至っております。

小生の人生道のモチベーションのため人のためにと是れ、人様に喜ばれ感謝される諸活動に専念しようと思っております。

しかしながら、その領域に達するに十分な遠い程にあり、仙台エコライオンズクラブへの入会を機に、当クラブの諸々の活動を通じて、人里道のモチベーションを少しも近づきたいと念願しようと思っております。

皆様の暖かい御指導、御鞭撻を心よりお願ひ申し上げます。入会の御挨拶とさせていただきます。

●大変美しい筆耕であったので
そのまま掲載させていただきました。

編集後記

久しぶりでPR情報委員を拝命いたしました。この1年、嶋原内閣の記録やイベント広報、そしてエコ-ICメンバーの寄稿等とおしクラブコミュニケーションが深められればと思っております。皆様の寄稿とご協力をよろしくお願いいたします。

PR情報委員長 L 金野 伸介